

# NUNTIA



OCTOBRE 2024

MAGAZINE EN LIGNE DE LA  
CONGRÉGATION DE LA MISSION

# NUNTIA

OCTOBRE 2024

## ÉDITORIAL

### Synodalité missionnaire

notamment lors des récents Synodes convoqués par le Pape François. Un passage du document de la Commission Théologique Internationale consacré au thème La synodalité dans la vie et la mission de l'Église est particulièrement éclairant, où il est affirmé : « La mise en œuvre d'une Église synodale est un préalable indispensable à un nouvel élan missionnaire impliquant tout le Peuple de Dieu » (n° 9). La logique missionnaire est la dynamique synodale. « Marcher ensemble » n'est pas seulement un objectif à atteindre ni une méthode à appliquer dans la vie de l'Église, mais également la logique fondamentale des relations ecclésiales, nécessairement fondées sur le lien de fraternité et de koinonia évangélique.

Nous devons remplacer l'autoréférentialité du « je » par la construction du « nous », conscients que chacune de nos existences est une pro-existence. Nous vivons pour les autres et avec les autres ; nous sommes Église parce que nous avons un seul Maître qui fait de nous tous des frères (cf. Mt 23,8) et nous envoie ensemble en mission (cf. Mt 28,16-20). C'est l'Esprit Saint qui guide le discernement synodal et suscite la mission.

La Troisième Personne de la Trinité tisse le lien fraternel et ouvre à la mission comme une Pentecôte perpétuelle qui renouvelle et vivifie l'Église de Dieu. La recherche de l'harmonie reflète la vérité dans la fraternité, qui est la certitude de l'existence et de l'action de l'Église. La mission est l'essence de tout baptisé, intégré dans le mouvement plus large d'expansion de l'amour initié par Jésus lors du mandat missionnaire et évangélisteur donné au baptême.

En nous dirigeant vers le quatrième centenaire de la fondation de la Congrégation de la Mission, nous sommes invités à réfléchir sur l'œuvre de réforme projetée et réalisée par le saint de la charité, Vincent de Paul. Sa vision pastorale commence par une conversion personnelle et aboutit à une conception théologique de l'Église, une Église du peuple qui, à son tour, doit être réévangélisée et réformée dans l'ordre de la charité. C'est cette Église du peuple, communauté synodale dans la difficulté et la pauvreté, dont saint Vincent s'occupe, en impliquant des hommes et des femmes dans un véritable mouvement missionnaire concret : la Congrégation de la Mission, les Filles de la Charité, les Confréries de la Charité, l'œuvre des Ordinand et des séminaires avec les Conférences du mardi.

Le Pape François a écrit : « Je rêve d'une option missionnaire capable de tout transformer pour que les habitudes, les styles, les horaires, le langage et les structures ecclésiales deviennent des canaux adaptés à l'évangélisation du monde d'aujourd'hui, plutôt qu'à l'autopréservation » (EG 27).

Dans cette dynamique de renouvellement radical en communion avec l'Église universelle, les missionnaires vincentiens considèrent le quatrième centenaire de la fondation non comme un simple événement commémoratif, mais comme une occasion de faire mémoire de l'esprit de fraternité et du zèle apostolique, pour que la prophétie du renouveau soit déjà visible ici et maintenant. Les Vincentiens sont pleinement engagés dans le renouveau synodal en tant que participants actifs et responsables de la vie et de la mission de l'Église, collaborant avec l'Esprit Saint, véritable protagoniste de toute réforme et guide authentique qui réalise la synodalité missionnaire.

**P. Salvatore Farì, CM**



# Visite virtuelle de l'Église Saint-Laurent

Chers confrères,

Une promesse est une promesse. Nous allons donc visiter virtuellement l'église paroissiale liée à Saint Lazare. Comme son nom l'indique, ce temple a pour patron saint Laurent, le diacre, qui nous rappelle l'importance du service envers les pauvres. Il s'agit d'un temple ancien, construit en l'an 583, bien qu'il ait été reconstruit à de nombreuses reprises. La paroisse se trouve dans le 10<sup>e</sup> arrondissement, une zone de Paris bien plus pauvre que d'autres quartiers de la ville. Chaque fois que je suis entré dans ce temple, j'ai observé avec joie que de nombreuses personnes pauvres ou des immigrés démunis viennent ici prier, confiant leur vie à la divine providence.

La connexion vincentienne. Remontons dans le temps. En 1630, Adrien Le Bon, prieur de Saint-Lazare, accompagné par Guillaume Lestocq, curé de Saint-Laurent, a offert le prieuré de Saint-Lazare à Vincent de Paul. La communauté religieuse qui y résidait, les chanoines de Saint-Lazare, avait perdu au fil du temps sa fonction originelle. De plus, les religieux étaient âgés et il n'y avait pas de nouvelles vocations. Ils cherchaient donc quelqu'un de bon et de dévoué pour transmettre la propriété. À qui ont-ils pensé ? À Vincent de Paul. Ce dernier hésita beaucoup avant d'accepter. Mais après insistance et un examen minutieux, il finit par accepter. Plus tard, Monsieur Vincent dira, en évoquant la proposition de donation : « J'avais les sens comme engourdis, tel un homme surpris par le bruit d'un canon tiré à ses côtés... je suis resté sans voix » (ES V, 510). Une image on ne peut plus frappante... et sonore.



Ainsi, l'église Saint-Laurent fut, de 1632 à 1660, le temple paroissial de Vincent de Paul, car l'église Saint-Lazare n'était pas une paroisse. Ce fut également la paroisse de Louise de Marillac de 1641 à 1660. Elle y priait avec d'autres sœurs et participait à la messe de Pâques. Le curé Lestocq envoyait des confesseurs à la Maison Mère des Filles de la Charité. Il assista aussi Louise de Marillac sur son lit de mort et présida ses funérailles. Sainte Louise avait demandé à être enterrée à Saint-Lazare, mais le curé déposa ses restes mortels dans la paroisse Saint-Laurent. Sa tombe y resta pendant 95 ans, jusqu'à son transfert à la Maison Mère des Filles de la Charité en 1755. Un autre curé, Nicolas Gobillon, admirateur de Louise de Marillac, rédigea sa première biographie. Que voir ? Ne nous éloignons pas trop du guide et commençons par l'extérieur. L'élément le plus ancien conservé est une tour datant du XII<sup>e</sup> siècle. J'aime l'architecture et, globalement, l'extérieur de cette église est un « chaos » de styles. Cependant, la façade présente un beau style néogothique de 1865. Dans l'angle supérieur, on trouve la Trinité. Plus bas, sur la porte même, figurent Jésus et les apôtres. Que contient le portique ? Il commence par la résurrection du Christ. Puis, il narre des événements de la vie du diacre saint Laurent :

1. Le service de saint Laurent auprès des exclus.
2. Les Romains païens cherchant à voler l'argent de l'Église.
3. Les pauvres comme le véritable « trésor » de l'Église.
4. Son martyre.

À droite de l'église, il y a un parc, la Gloriette Saint-Laurent, qui se trouve à l'emplacement de l'ancien cimetière paroissial.

Entrons dans le temple en silence. Je suis convaincu qu'il est plus beau à l'intérieur, car il conserve un magnifique style gothique. On peut admirer au plafond de belles nervures où l'on trouve, dans leurs extrémités, des messages intéressants. Parmi eux, un chemin de croix tardif (1657-1659).

Avançons de gauche à droite. Nous trouvons d'abord l'autel de sainte Louise. Le vitrail montre Louise avec les premières sœurs bénies par saint Vincent. Il y a également un tableau de sainte Louise et des sœurs apportant de la nourriture aux pauvres du quartier. Ce tableau, daté de 1922, porte l'inscription suivante : « Heureux les miséricordieux. »

Passons à l'autel de saint François de Sales, qui mériterait d'être restauré. Une statue le représente écrivant, soulignant qu'il fut un grand écrivain. Par ailleurs, le vitrail le montre en tant qu'évêque, modèle de paix et de douceur.

C'est à cet autel que reposa le corps de sainte Louise de 1660 à 1755. L'endroit où reposait son corps est marqué par une simple croix avec l'inscription SPES UNICA (seule espérance). Cette expression était fréquemment utilisée en France sur les croix funéraires. Sous la croix, une inscription indique : « Ici ont reposé pendant 95 ans les restes de la bienheureuse Louise de Marillac, veuve Legras. Fondatrice et première Supérieure des Filles de la Charité, servantes des pauvres malades. »

Continuons ce parcours en forme de « U », en passant par la belle chapelle du Saint-Sacrement, où se trouve une image de Marie, santé des malades. Plus loin, sur un mur, on trouve une inscription : « 1660. Saint Vincent de Paul, fondateur des prêtres de la Mission et des Filles de la Charité, se rendait souvent à Saint-Laurent, son église paroissiale. »

L'autel de saint Vincent se trouve presque à la sortie, en face de l'autel de sainte Louise. L'élément le plus marquant est le vitrail. De grande taille, aux couleurs vives, il contient une véritable catéchèse. Daté de 1934, il représente saint Vincent guidé par l'Esprit Saint pour évangéliser les pauvres. Il montre Vincent avec les œuvres de miséricorde qu'il a accomplies (galériens, captifs d'Alger, missions rurales, pauvres, blessés, etc.). Regardons les inscriptions, de haut en bas. En haut : les trois vertus théologiques sont représentées : la foi (la flamme du cœur), l'espérance (la barque) et la charité (le phénix). Au centre : figure la devise de la Congrégation de la Mission : « Évangéliser les pauvres est ma mission. » En bas : on trouve la date de naissance de Monsieur Vincent. Malheureusement, elle indique 1576 (elle devrait être 1581). Qui la corrigera ? Heureusement, la date de sa mort, 1660, est correcte.

Ne nous éloignons pas trop, car la prochaine visite virtuelle sera celle de la paroisse Saint-Vincent-de-Paul, située sur ce qui fut autrefois la propriété de Saint-Lazare.

**P. Andrés Motto, CM**



# Le Cameroun accueille le Supérieur Général, le P. Tomaž Mavrič, CM



Du 23 au 27 octobre 2024, le Supérieur Général de la Congrégation de la Mission et des Filles de la Charité, ainsi que Directeur Général de la Famille Vincentienne, a effectué une visite au Cameroun. Cette visite a d'abord été consacrée aux confrères de la Vice-Province du Cameroun, puis à d'autres branches de la Famille Vincentienne. Lors de ce voyage, il était accompagné de l'Assistant Général, le Père Dominique IYOLO, CM, et de l'Économe Général, le Père Ziad HADDAD, CM.

Arrivé à Yaoundé, le Supérieur Général s'est rendu à Nsimalen, où il a visité un hospice pour personnes âgées géré par les Filles de la Charité. Le 24 octobre a été entièrement dédié aux Vincentiens. Ce jour-là, le Supérieur Général a tenu une rencontre avec 37 confrères de la Vice-Province du Cameroun présents sur place et 6 autres connectés en visioconférence. Lors de son intervention, le P. Tomaž a rappelé aux confrères les 11 points et lignes d'action issus de l'Assemblée Générale de 2022. Ces lignes doivent être une priorité pour tous les confrères car elles contribuent à revitaliser notre charisme, notre spiritualité et notre identité dans l'Église et dans le monde. Face à certaines difficultés de la jeune Vice-Province du Cameroun, le Supérieur Général a recommandé trois documents fondamentaux aux confrères (en plus de ses conseils) : la Bible, la Liturgie des Heures et les Règles Communes et Constitutions. L'après-midi, il a présidé la célébration marquant le début du mandat du nouveau Visiteur, le Père Salomon Colbert KOLLO, CM.

Les jours suivants, notamment vendredi et samedi, le Supérieur Général a consacré son temps à des rencontres individuelles avec les confrères. Il a également saisi l'occasion de visiter les Filles de la Charité à la Maison Provinciale d'Oyom-Abang, où il a présidé une célébration eucharistique en présence des confrères. Le samedi, le successeur de Vincent de Paul a rencontré les membres de la Famille Vincentienne, le Cercle des Amis de Saint Vincent de Paul (CERASVIP) et les Sœurs Missionnaires de l'Espérance (SME), découvrant la richesse de leur charisme et leur engagement dans la spiritualité vincentienne.

Avant de retourner à Rome, le Supérieur Général a présidé une autre célébration eucharistique à la Station Eucharistique Saint Michel Archange à Nkolka'a, dans l'archidiocèse de Yaoundé. Lors de cette célébration, il a encouragé les membres de la Famille Vincentienne et invité les chrétiens de Nkolka'a à perpétuer la dévotion mariale à Notre-Dame de la Médaille Miraculeuse.

**Laurent Georges ZIBI, CM**

**Directeur provincial de la communication**



## P. Tomaž au Brésil pour les exercices spirituels avec les confrères

Le 17 avril 2025, la Congrégation de la Mission célébrera le 400e anniversaire de sa fondation juridique. À cette occasion, le Supérieur Général, le P. Tomaž Mavrič, CM, a demandé trois années de préparation, encourageant la Petite Compagnie, présente dans plus de 100 pays, à réaliser des activités en vue de cette grande célébration. Au Brésil, les trois provinces de la Congrégation ont formé une Commission Nationale pour le Jubilé, coordonnée par le P. Cleber Teodósio, CM, et ont planifié des activités communes autour des dimensions prophétique, synodale et missionnaire. Parmi ces activités figurait le Retraite des Confrères, tenue au Sanctuaire de Caraça (Catas Altas - Minas Gerais) du 14 au 18 octobre 2024, prêchée par le P. Mavrič. Environ 100 confrères des provinces de Curitiba, Fortaleza et Rio de Janeiro y ont participé, ainsi que des étudiants de la Province de Rio et des séminaristes du Séminaire International Interne (Argentine, Fortaleza et Pérou).

Lors de la messe d'ouverture de la retraite, le P. Mavrič a déclaré qu'il utiliserait la simplicité vincentienne dans ses exposés, guidant les cinq jours à travers les chemins de la spiritualité, avec des exercices typiques de la Compagnie, tels que le silence méditatif, la lecture de la Bible, l'adoration du Saint-Sacrement et le retour aux sources : Constitutions, Statuts, Règles Communes et écrits du fondateur, saint Vincent de Paul. Les conférences, accompagnées de textes divers et de questions pour approfondir la réflexion, étaient tirées des Règles Communes (1ère, chapitres 1 et 2 ; 3e, chapitre 10.1-4 ; 4e, chapitre 10.5-21 ; 7e, chapitre 12.1-7 ; 8e, chapitre 12.8-14) et des Constitutions (2e, chapitre 1 ; 5e, chapitre 4.40-45 ; 6e, chapitre 4.46-50).



Cette retraite était un événement inédit dans l'histoire de la Congrégation de la Mission au Brésil, réunissant les trois provinces du pays pour prier et célébrer la vie dans la Première Maison de la Petite Compagnie en terre brésilienne. La présence du successeur de saint Vincent a offert aux confrères réunis au Sanctuaire de Caraça un profond sens de l'unité, si nécessaire dans la Congrégation et dans l'Église. L'itinéraire spirituel proposé par le P. Mavrič a inclus une réflexion sur la fidélité missionnaire. Dans ses remerciements, le P. José Carlos, CM, a souligné que « la fidélité est la garantie de la continuité de la Congrégation de la Mission » et que c'est seulement ainsi que les missionnaires peuvent répondre à leur vocation et mission dans le monde, en tant qu'Église proche, charitable et transformatrice.

Le climat de prière, objectif principal de la rencontre, n'a pas été perturbé par des moments de fraternité, comme les repas préparés dans une cuisine au feu de bois, les promenades matinales ou après-midi dans les sentiers de la réserve écologique, ou encore les visites attendues du loup, qui rôde dans l'enceinte du Sanctuaire de Notre-Dame Mère des Hommes lors des nuits froides ou chaudes. Après tout, lorsqu'on est avec Dieu, la vie elle-même devient prière. Le lieu de la retraite a favorisé le contact avec le sacré et renforcé la vie spirituelle de chaque participant, qui est retourné renouvelé pour poursuivre son travail et sa mission vincentienne avec plus de vigueur.

Un remerciement spécial au P. Mavrič, aux confrères de Caraça, à l'équipe ayant préparé et réalisé la retraite, ainsi qu'à tous ceux qui ont répondu à l'appel et participé à cet événement enrichissant pour la vie, la mission et la vocation de la Congrégation au Brésil. D'autres activités, impliquant les trois provinces, sont prévues pour 2025, notamment :

- a) Les Missions Populaires, dans la deuxième quinzaine de janvier, et
- b) Le Pèlerinage au Sanctuaire National de Notre-Dame d'Aparecida, du 28 au 30 mars.

En marchant ensemble, la Congrégation de la Mission célèbre avec joie son jubilé et commence avec enthousiasme son 5e Centenaire !

**P. Cleber Teodósio, CM**  
**SECTEUR DE LA COMMUNICATION DU CFMP**

# 3e Pèlerinage de la Jeunesse Vincentienne : Pèlerins de l'Espérance

Les 18 et 19 octobre, nous avons eu la joie de célébrer le 3e Pèlerinage de la Jeunesse Vincentienne au Sanctuaire de Notre-Dame Mère des Hommes, situé dans la commune de Catas Altas/MG. Sous le thème « Pèlerins de l'Espérance », cet événement a revêtu une signification particulière dans la perspective du Jubilé de la Jeunesse en 2025, qui se tiendra à Rome sur invitation du Pape François.

Ce pèlerinage a constitué un moment vocationnel et profondément spirituel, marqué par des rencontres, des réflexions et une vie communautaire intense pour les jeunes qui s'identifient à la mission et au charisme vincentiens. Cet événement n'a pas seulement renforcé les liens entre les participants, mais il a également renouvelé leur vocation et les a encouragés à jouer un rôle actif dans la construction d'un monde meilleur, fidèle aux valeurs de service aux pauvres.

Pour cette troisième édition, le pèlerinage a rassemblé environ 360 jeunes pèlerins issus de huit branches de la Famille Vincentienne, favorisant des amitiés durables, des échanges enrichissants et un engagement renouvelé envers Jésus-Christ, l'Évangéliste des Pauvres.

Le premier inscrit à cet événement a été le Supérieur Général de la Congrégation de la Mission, le P. Tomaž Mavrič, CM, successeur de saint Vincent de Paul. Il a présidé la Messe Solennelle du pèlerinage. Dans son homélie, il a exhorté les jeunes à devenir des agents de transformation, en soulignant l'importance de l'espérance en ces temps difficiles. Il a rappelé que, même face aux épreuves, la foi et la communauté offrent des ressources pour trouver force et motivation. De plus, il a mis en avant la synodalité de la Famille Vincentienne (FAMVIN), appelant les différentes branches à rester unies et à agir ensemble comme de véritables « pèlerins de l'espérance ».



Pendant le pèlerinage, les participants ont été invités à réfléchir sur leur propre cheminement de foi, à partager leurs expériences et à renouveler leur engagement envers les valeurs vincentiennes grâce à des ateliers et des activités en plein air. Chaque atelier a offert un espace de réflexion et de croissance personnelle, abordant des thèmes essentiels tels que :

- Le soin de la vie avec Sœur Geovani de Fátima, FC, qui a souligné l'importance de prendre soin de soi-même et de ses relations avec les autres.
- Le chemin de sainteté avec le P. Alisson Medeiros, CM, qui a encouragé à rechercher la sainteté dans les petites choses du quotidien.
- Leadership avec le frère Rafael Castro, SSVP, qui a incité les jeunes à exercer un rôle de leadership dans leurs communautés.
- Réseaux sociaux avec le P. Cleber Teodósio, CM, qui a invité les participants à réfléchir sur l'utilisation des plateformes numériques pour évangéliser et partager leur foi.

L'un des moments les plus émouvants du pèlerinage fut la rencontre vocationnelle. Malgré une légère brise et une pluie fine, l'animation vocationnelle vincentienne a profondément touché les cœurs des jeunes présents. Chaque branche a eu l'occasion de présenter son matériel et de partager son travail vocationnel, offrant aux participants un aperçu riche de la diversité du charisme vincentien. Les jeunes ont également pu recevoir le sacrement de la réconciliation, un signe sacramentel vivant de la communion entre l'Église et les jeunes.

Chargé d'espérance, de partage et de renouveau spirituel, le 3e Pèlerinage de la Jeunesse Vincentienne demeure une source d'inspiration pour les jeunes générations. Que l'énergie et l'enthousiasme de cet événement se répandent dans leurs foyers et leurs communautés, encourageant d'autres jeunes à embrasser le charisme vincentien et à devenir de véritables protagonistes de cette spiritualité. Que des initiatives telles que celle-ci continuent de renforcer la synodalité et la vitalité au sein de la Famille Vincentienne et parmi les jeunes, en les inspirant à vivre comme de véritables « pèlerins de l'espérance », au service du prochain et de Jésus-Christ, Notre Seigneur.

Et n'oubliez pas : le prochain pèlerinage aura lieu du 4 au 7 septembre 2026 !

**Frère Rafael Castro de Oliveira**

# Visite du P. Gregorio Bañaga, C.M., Vicaire Général de la Congrégation de la Mission

Le Père Gregorio Bañaga, C.M., Vicaire Général de la Congrégation de la Mission, a effectué une visite dans la Province du Sud de l'Inde du 14 octobre au 9 novembre 2024. Il est arrivé à l'aéroport international de Bangalore et s'est rendu à la Maison Provinciale Vincentienne à Mysore le 14 octobre, où il a été chaleureusement accueilli par le Père Anil Thomas Karackavayalil, Visiteur, ainsi que par les conseillers et les confrères de la Maison Provinciale.

Le 15 octobre, il a célébré la Sainte Messe dans la chapelle de la Maison Provinciale. Sa visite a débuté par une réunion du Conseil, présidée par le Vicaire Général. Après la réunion, le P. Gregorio a rencontré personnellement les confrères de la Maison Provinciale ainsi que ceux qui exercent leur ministère dans les paroisses de Mariapura et de Jellipalaya. Le lendemain, il a rencontré les confrères des communautés de Poovam, Pachani et Kanjiramgad. Le 17 octobre, il a visité la De Paul International Residential School et le De Paul College, où il a échangé avec les confrères qui y travaillent. Le jour suivant, il s'est rendu au séminaire De Paul à Belwadi, le séminaire mineur de la Province, où il a célébré la Sainte Messe dans la chapelle et a encouragé le personnel ainsi que les séminaristes.

Le 19 octobre, il a pris un vol pour Visakhapatnam, où il a rencontré les confrères des communautés d'Ukkunagaram et d'Achuthapuram. Le 22 octobre, il a voyagé en train jusqu'à Vijayawada, où il a rencontré les confrères des communautés d'Enikepadu, Singanagudem et Kannapuram à la Maison de Singanagudem et a visité l'École Saint Vincent de Singanagudem.

Le 24 octobre, il a visité les communautés de Yerupalem et de Kethapally. Le 25 octobre, il a pris un vol de Hyderabad à Pune, où il a rencontré les séminaristes et confrères du Vincentian Vidya Sadan de Pune ainsi que ceux de l'École Saint-Paul de Nimbahera.



Le 28 octobre, le P. Gregorio a pris un vol de Pune à Chennai, où il a rencontré les confrères de Chennai et de Dharcast. Le jour suivant, il s'est rendu à Molasur, où il a échangé avec les confrères de Molasur et d'Orgadam. Le 29 octobre, il a pris un vol de Chennai à Trichy, où il a rencontré les confrères des communautés de Kallal et de Periyakulathupatty. Le 31 octobre, il a pris un vol de Trichy à Trivandrum. Le 1er novembre, il a visité les confrères de Vengavila, Vazhavila, Thannimood et Kidarakuzhy à Vengavila. Le 2 novembre, il s'est rendu à Keralapuram, où il a rencontré les confrères de Keralapuram et de Nedumpara.

Le 4 novembre, il a voyagé en train jusqu'à Angamaly, où il a rencontré les confrères du Vincentian Sadan d'Angamaly, ainsi que ceux d'Idukki et de Mudapallur. Le 6 novembre, le P. Gregorio a visité la Maison de Mission Saint-Vincent à Alwaye, rencontrant les confrères et les séminaristes.

Le 7 novembre, il a présidé une réunion du Conseil provincial et a partagé ses observations à l'issue de sa visite. Le matin du 10 novembre, il a quitté l'aéroport international de Cochin pour Rome.

Cher Père Gregorio, nous vous exprimons notre plus profonde gratitude pour votre visite dans la Province du Sud de l'Inde, pour votre présence auprès de chaque confrère sur leur lieu de mission, ainsi que pour les encouragements et les exhortations que vous leur avez offerts.

**P. Sebastian Vettickal, C.M.**

# Du secrétariat général

## NOMINATIONES

|                         |                                    |   |
|-------------------------|------------------------------------|---|
| HADDAD Ziad             | 11/10/2024<br>(accueil 02/12/2024) | Économe Général                                     |
| ASHEBIR Imo Erago       | 02/10/2024                         | Directeur FC Éthiopie                               |
| BOUCHET Yves            | 02/10/2024                         | Directeur FC Belgique-France<br>Suisse (reconfirmé) |
| GONELLA Bruno           | 02/10/2024                         | Directeur FC St-Vincent - Italie<br>(Reconfirmé)    |
| DE LA ROSA MENDOZA Juan | 02/10/2024                         | Directeur FC Espagne - Sud<br>(reconfirmé)          |
| KOLLO Salomon Colbert   | 24/10/2024                         | Visiteur Cameroun                                   |

## ORDINATIONES

|                |     |     |            |
|----------------|-----|-----|------------|
| AMAN Adrianus  | Sac | IDS | 10/10/2024 |
| ANGGA Stepanus | Sac | IDS | 10/10/2024 |

## NECROLOGIUM

| Nomen                        | Cond. | Dies ob.   | Prov. | Aet. | Voc. |
|------------------------------|-------|------------|-------|------|------|
| GONZÁLEZ CASTAÑO José Julián | Sac   | 02/10/2024 | COL   | 47   | 11   |
| MAROTO FUENTE Fermín         | Sac   | 02/10/2024 | MAD   | 82   | 66   |
| ARCE PANIZO Laurentino       | Sac   | 06/10/2024 | COL   | 91   | 72   |
| OYANGUREN ARREGUI Ángel      | Sac   | 08/10/2024 | CAE   | 96   | 79   |
| LEFEVRE Daniel               | Sac   | 16/10/2024 | MAD   | 88   | 70   |
| NEUMANN Dietmar              | Sac   | 29/10/2024 | AUG   | 87   | 67   |
| ORTEGA ORCAJO Rafael         | Sac   | 31/10/2024 | COL   | 92   | 76   |

# Suivez-nous sur nos Réseaux Sociaux

---



@CONGREGATIOMISSIONIS



@SUPERIORGENERALCM



@CONGREGATIOMISSIONIS



@JUBILEUM400CM



@CMISSIONIS



@CONGREGATIOMISSIONIS



CONGREGATIO MISSIONIS



NUNTIA@CMGLOBAL.ORG



WWW.CONGREAGTIOMISSIONIS.ORG